
 

Industria automotriz: desde Economía anunciaron la
prórroga de la eliminación de las retenciones en 2023

El ministro de Economía, Sergio Massa anunció que en 2023, todo el incremento de
exportación de la Cadena Automotriz y Autopartista no va a pagar retenciones. La
intención del Gobierno es continuar en la senda de bajar los impuestos al crecimiento de
las exportaciones argentinas. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San
Rafael, Alberto Príncipe, presidente de la Cámara de Comercio Automotriz.

Príncipe considera que “cualquier mejora a la situación del sector es buena, esto es
interesante, realmente sacar las retenciones en un momento en que está complicado, no
acá sino en el mundo la producción de autos, la obtención de insumos para producir, con
el acortamiento de posibilidades, que el Estado facilite divisas para importar es bueno,
porque el 60% es importado, el 40% se produce acá en pequeñas y medianas empresas
que son las que generan realmente el mayor trabajo del sector. Indudablemente, esto
facilita para que pueda haber crecimiento, para que se pueda sostener el empleo y para
que de alguna manera el mercado interno también reavive, con la posibilidad de las
terminales de estar más holgadas en el momento de producir”, aseguró.
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Expresó además, que “esto va dirigido a las pequeñas y medianas empresas, más a las
terminales que aportan y eso hace que puedan tener un crecimiento más rápido, y de esa
manera poder tener más insumos nacionales al momento de producir, lo cual es más
empleo para el país con la necesidad que tenemos”. Recordó que el automotriz, “es un
sector que normalmente tanto en las terminales, como en la parte comercial, es gran
generador de empleo en todo el país”.

Agradeció el esfuerzo que se hace en todo esto desde el Gobierno, esperando por
supuesto, que se cumpla con lo que se ha dispuesto desde el Ministerio de Economía.
“Nos crea expectativa para el próximo año, ya que las necesitamos porque realmente el
sector no está en buenas condiciones”, remarcó, sin entender demasiado por qué esta
clase de medidas no han llegado antes, con el bien que hacen.

Si bien aceptó que este es un sector que se está viendo favorecido por sobre otros
sectores, destacó que es muy grande la cantidad de insumos importados que el mismo
requiere.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Comandante Salas 131 . Teléfono: 2604425317 . San Rafael, Mendoza . C.P: 5600                               2 / 2

http://www.tcpdf.org

